

-Collectif du 81 avenue Victor Hugo à Aubervilliers- Un logement et des papiers pour tou-t-es : la lutte continue !

Nous, travailleurs, travailleuses et habitant-es d'Aubervilliers, avons été expulsé-es il y a plus de deux ans de nos logements, considérés comme insalubres. Puis, sans aucune solution d'hébergement, nous avons passé 3 mois dans un campement indigne en plein cœur de la ville, nous occupons aujourd'hui les locaux du 81 avenue Victor Hugo (anciens locaux de Pôle Emploi).

Nous avons participé à l'élaboration d'une pièce de théâtre interprétée, entre autre, au théâtre de la Commune d'Aubervilliers. Jouer dans cette pièce nous a permis de faire connaître notre combat et nos revendications en leur donnant une plus large portée.

C'est à cette période que la préfecture s'est engagée à la régularisation de tous les habitants du 81. A ce jour, une quarantaine d'entre nous a été régularisée.

Malheureusement, le changement de préfet à l'égalité des chances de Seine Saint Denis en début d'année 2016 a entraîné le blocage de tous les autres dossiers restants. La parole de l'Etat n'a pas été respectée !

Aujourd'hui, la préfecture nous demande des papiers impossibles à obtenir, dans un délai très court et nous sommes expulsables du 81 avenue Victor Hugo au 20 juin prochain.

Nous demandons une audience à la préfecture depuis des semaines. Mais aucune réponse !

Le 15 juin, nous avons manifesté devant la préfecture, nous n'avons toujours pas été reçu-es ! Notre situation est donc particulièrement compliquée. Nous avons besoins de tous les soutiens possibles pour nous aider dans notre lutte.

Nous, habitant-es du 81 avenue Victor Hugo, ainsi que les soutiens (Auber sans la peur, Théâtre de la Commune, Sud Education Aubervilliers, CGT Educ'Action 93, Union locale Solidaires Aubervilliers, SUD Travail, Solidaires SUD emploi, SNU-FSU Pôle Emploi, SNUTEFI-FSU IDF, SNTEFP CGT) :

Maintenons les revendications que nous portons depuis plus de deux ans :

-la régularisation des sans-papiers, comme la préfecture s'y était engagée en juin 2015

-le relogement de tou-te-s les habitant-es du collectif

-le maintien des négociations avec la préfecture, notamment en nous accordant une audience que nous demandons depuis plusieurs semaines

**Rassemblement à la préfecture de Bobigny
métro Pablo Picasso, ligne 5
Lundi 20 juin à 14h30**

Pour nous contacter

81.victor.hugo@lists.riseup.net

<https://www.facebook.com/collectif.victorhugo?fref=ts>